

¡QUÉ VIENE EL TORO!

El escritor ovetense Marino Gómez Santos, a quien según parece gustan las emociones fuertes, ha corrido dos encierros en Pamplona. Le acompañó en la suerte el diestro Chamaco, empeñado en jugar con los pitones hasta en las calles de cualquier ciudad. Chamaco ha hecho, de paso, unas declaraciones a Marino. Y Marino, para ponerse a tono, calzó unas alpargatas, vistió un pantalón blanco y se lanzó a las rúas pamplónicas, poniendo a prueba sus condiciones físicas. Ahora, Marino anda por la dulce orilla de Port Lligat, en compañía de Salvador Dalí.

UN TRIUNFO ASTURIANO

La gente que visita Galicia y recorre, en concreto, las carreteras de Pontevedra, viene verdaderamente impresionada de los resultados que ha producido la Campaña de la Prudencia, puesta en práctica por el ovetense Rafael Fernández, gobernador de la provincia. Nos congratula el hecho de que un asturiano haya terminado con el desorden, el Viva Cartagena y la falta de responsabilidad de centena, es de conductores.

NEGURI